



ATA DA 22ª REUNIÃO DO FÓRUM DOS DIRIGENTES DA PESQUISA, PÓS-GRADUAÇÃO E INOVAÇÃO DA REDE FEDERAL DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL, CIENTÍFICA E TECNOLÓGICA – FORPOG.

Aos doze dias do mês de julho, do ano de dois mil e dezesseis, reuniram-se na sede do CONIF, em Brasília - DF, os membros do Fórum de Dirigentes de Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação da Rede Federal de Educação Profissional, Científica e Tecnológica, sob a coordenação dos trabalhos pelo prof. José Luiz A. R. Pereira – Coordenador e do prof. José Pinheiro de Queiroz Neto – Secretário Geral. O coordenador prof. José Luiz Pereira abriu a reunião dando as boas vindas a todos e esclarecendo o objetivo da reunião. Em seguida, como haviam membros novos no grupo, pediu para que todos se apresentassem. A Magnífica Reitora e Coordenadora da Câmara de Pesquisa e Pós-graduação do CONIF, Profa. Rosana Santos, fez uma fala sobre a importância do Fórum e sua participação durante esta reunião com Pautas importantes que tem discutido no CONIF.

Primeiro ponto de pauta - Informes Gerais.

O prof. José Luiz Pereira dissertou acerca das ações desenvolvidas pelo Fórum, como os documentos sobre Editais 094/2013 e 017/2014 CNPq/SETEC, do levantamento de dados de resultados da rede em 2015 e sua comparação com dados de 2008. O prof. José Pinheiro apresentou a página do FORPOG, hospedada temporariamente no IFAM até que a mesma possa ser hospedada no novo formato da página do CONIF, solicitando sugestões para melhoria das informações. Em seguida o prof. José Luiz Pereira apresentou a pauta e abriu espaço para inserção de novas pautas. O prof. Marcos André Silva (IFSul) solicitou a inclusão da pauta sobre a portaria de carga horária docente. Prof. Frederico Franco (IF Sudeste MG) comentou da importância de manter o recurso da inovação da LOA para esta finalidade, evitando o uso inadequado e sugeriu verificar a descrição do uso do recurso para informar a todos. Prof. Auzuir Alexandria (IFCE) reforçou que nem todos os IFs tem facilidade de acesso a LOA para verificar este recurso. A profa. Rosana Santos confirmou que este recurso de inovação foi previsto na PLOA e falou da importância do Pró-Reitor solicitar esta informação da sua Pró-Reitoria de Administração e Planejamento. O prof. José Luiz Pereira deu continuidade ao próximo ponto de pauta.

Encaminhamentos: (i) serão colocados na página como informação o nome do Instituto, nome e cargo, telefone e email institucionais de cada membro do Fórum (Resp. José Pinheiro). (ii) verificar a descrição do uso do recurso de inovação na PLOA. (Resp. José Luiz Pereira).

Segundo ponto de pauta - CONNEPI e GT de eventos científicos.

O prof. José Luiz Pereira deu início à pauta e abriu a palavra aos envolvidos no assunto. A Profa. Rosana Santos comentou sobre as discussões no CONIF acerca dos eventos nacionais e a diversidade de eventos que dificulta a participação da maioria e da importância de organizar um evento nacional sem deixar de incentivar os regionais, sendo este nacional mais ampliado envolvendo não somente a pesquisa e inovação. O prof. Arthur P. Frantz (IF Farroupilha), coordenador do GT de eventos científicos, historiou o contexto da criação do GT e os encaminhamentos da SETEC de financiar apenas um evento nacional, apresentando em seguida a minuta da proposta dos eventos, pautada em um evento nacional e os eventos



regionais, ambos bianuais, sendo a ocorrência em anos alternados, e falou também da importância do CONNEPI para a rede e que o evento nacional poderia ser nos moldes do SENITIF, evento nacional que já teve duas edições na rede. O prof. Marley Silva (IFB) falou sobre o conecta IF e sua proposta de ser em evento aberto, alcançando outros IFs além do IFB. Alguns membros demonstraram a preocupação com a estrutura de grandes eventos e os custos associados a isto. O prof. Ayrton Brandim (IFPI) argumentou sobre as dificuldades para execução do CONNEPI no IFPI, que mesmo que houvesse orçamento de outros IFs não haveria financeiro e que havia uma expectativa de apoio da SETEC/CONIF, o que não aconteceu. O prof. Marcos André Silva (IFSul) questionou sobre o momento de crise e se fazer um evento nacional, e falou sobre juntar os eventos com ensino, pesquisa e extensão para minimizar os custos, sendo este um evento da rede. O Prof. José Pinheiro falou da importância de incentivar os eventos regionais, não apenas o CONNEPI, e da importância que eram estes eventos no que se refere ao acesso a Campi distantes de eventos deste porte e natureza. O prof. Ayrton Brandim (IFPI) pediu a palavra a falou a respeito da proposta de se realizar o CONNEPI na Reditec/Wfcp e de como seria complicado isto para o IFPI administrar um evento fora de sua alçada administrativa. O prof. Rogério Murta (IFNMG) falou sobre a matriz orçamentária, dividida em ações e a necessidade da utilização adequada dos recursos, e defendeu que a junção de um evento científico com ações de ensino e extensão acabaria não dando foco ao evento científico, e que é importante haver um evento científico nacional de pesquisa e inovação. O prof. Mário Monteiro (IFPE) informou que na matriz CONIF 2017 já havia uma previsão de recurso de R\$ 1.000.000,00 para um evento nacional CONEPI, ao qual foi esclarecido que este foi um nome sugestão, sendo Congresso Nacional de Pesquisa e Inovação, que, no entanto, não era definitivo. A prof. Rosana Santos explanou a respeito da experiência do IFAC na execução do X CONNEPI, das questões financeiras e organizacionais que envolvem um evento desta natureza, das discussões do CONIF quanto a importância de ter o CONNEPI 2016 e da dificuldade de organizar neste momento, em tão pouco tempo, o congresso. O prof. Arthur P. Frantz (IF Farroupilha) reforçou sobre a proposta do GT e de que isto facilitaria a organização dos eventos regionais, com mais tempo para organizar. O prof. José Pinheiro deu encaminhamento às propostas em relação ao exposto na discussão, tendo sido colocadas a proposta (1) Eventos nacionais e regionais bianuais, conforme sugestão do GT, e (2) evento nacional em 2017 e a partir de 2018 os nacionais e regionais anualmente. A primeira proposta foi escolhida numa votação por contraste com ampla maioria. A seguir o prof. José Luiz Pereira encaminhou acerca da discussão de qual evento iniciaria em 2017, se o nacional ou os regionais. O prof. Márcio Có (IFES) sugeriu de alinhar com o CONIF quanto ao fomento do evento nacional já previsto para 2017, e que poderia ser o fomento um ano para o nacional e no outro ano uma divisão para os regionais. O prof. Hiroshi Naka (IFMS) externou a preocupação de que já é necessário começar a pensar no evento nacional do próximo ano, no que se refere à organização. O prof. Auzuir Alexandria (IFCE) concordou com a proposta de sugerir o recurso um ano para evento nacional e no outro para eventos regionais, e comentou sobre a repercussão negativa na rede se não ocorrer o CONNEPI este ano. O prof. José Pinheiro encaminhou então as propostas em relação ao exposto na discussão, tendo sido colocadas como proposta (1) Eventos regionais em 2017 e nacional a partir de 2018, conforme sugestão do prof. Frederico Franco (IF Sudeste de Minas), e (2) evento nacional em 2017 e a partir de 2018 os regionais, sugestão do prof. Ruberley Souza (IFG).



A segunda proposta foi escolhida numa votação por contraste com apoio da maioria. A seguir a profa. Ana Paula (IFPA) demonstrou sua preocupação sobre o risco de não realização do CONNEPI e solicitou informações sobre o andamento dos trabalhos no IFPI. O prof. Ayrton Brandim (IFPI) informou que o IFPI conseguiu um apoio do SEBRAE e que o projeto, no todo, teria um custo de R\$ 3 milhões, mas que seria necessário cerca de R\$ 1 milhão para realizar o evento e que o IFPI não dispunha deste recurso. Os profs. Wander Barros (IFMT), Frederico Franco (IF Sudeste de Minas) e Rosana Santos falaram sobre a necessidade de uma proposta mais autocontida, do apoio da rede e CONIF e da importância da existência dos eventos regionais. O prof. José Luiz Pereira encaminhou acerca da discussão que este tema deveria ser debatido pelas regionais Norte e Nordeste e, sob consulta à plenária, antecipou o horário do almoço para os demais, abrindo espaço para a reunião das Regionais Norte e Nordeste, o que ocorreu em seguida, se encerrando a pauta desta manhã e uma pausa para o intervalo do almoço.

Encaminhamentos: (i) GT de eventos científicos concluírem o texto da proposta dos eventos bianuais, já aprovada, para encaminhamento ao CONIF (Resp. prof Arthur Frantz - IF Farroupilha). (ii) Regionais Norte e Nordeste se reunirem para dar encaminhamentos a respeito do CONNEPI (Resp. Coordenações dos dois regionais).

No retorno do almoço o prof. José Luiz Pereira deu continuidade à pauta, concedendo inicialmente um momento para que fosse feita a exposição da discussão do CONNEPI realizada pelas regionais Norte e Nordeste. O prof. José Pinheiro apresentou como resultado da discussão que o IFPI não iria mais sediar o CONNEPI e que, até o momento, não havia alternativa e que, portanto, não haveria CONNEPI em 2016. Em seguida o prof. José Pinheiro apresentou os dados e solicitações que seriam apresentados à SETEC no dia posterior, que foi objeto de discussão e melhorias de alguns colegas, chegando então a uma apresentação definitiva. O prof. Vicente Oliveira (IFF) sugeriu que os dados gerados pelo FORPOG sobre os resultados da rede fossem publicados como artigo em alguma revista, o que foi complementado pelo prof. José Luiz Pereira que poderia também ser um livro, entretanto não chegou a ter um encaminhamento neste sentido.

Segundo ponto de pauta - Mestrado Profissional em Educação Profissional e Tecnológica.

O prof. Frederico Franco (IF Sudeste de Minas) fez comentários sobre a proposta do Mestrado Profissional em Educação Profissional e Tecnológica – PROFEPT, no que se refere aos 20 polos que foram submetidos. Após a diligência documental o proponente da proposta foi alterado do CONIF para o IFES e retirados dois polos da proposta inicial. Em abril foi realizada a diligência de visita *in loco*, e que a proposta já foi avaliada e recomendada pela Área de Ensino da CAPES e que estava previsto para avaliação pelo CTC na reunião do dia 27 de junho do corrente ano, o que não aconteceu devido às mudanças na CAPES. O Prof. Frederico Franco explanou que o estado atual da proposta é o de aguardo da reunião do CTC, que as chances são boas e que será possível a entrada de novos polos a partir do segundo Edital do programa. Vicente Oliveira (IFF) solicitou disponibilizar o parecer aprovado na Comissão de Área de ensino.

Encaminhamentos: (i) disponibilizar o parecer aprovado na câmara de ensino (resp: prof. Frederico Franco - IF Sudeste de Minas).



Neste momento, a Magnífica Reitora profa. Rosana Santos trouxe a plenária o Magnífico Reitor prof. Marcelo Bender Machado, presidente do CONIF, e o Magnífico Reitor prof. Francisco Brandão Ferreira, Diretor Financeiro do CONIF. O prof. José Luiz Pereira deu as boas-vindas e cedeu a palavra. O prof. Marcelo Bender explicou sobre a proposta de um evento nacional e falou da importância do CONNEPI e das dificuldades financeiras para apoio ao congresso, colocando também alguns dados gerais sobre a matriz orçamentária para 2017 e os encaminhamentos feitos com a SETEC para viabilizar essa matriz. Prof. Marcelo Bender fez também uma leitura do cenário político e financeiro e que deste cenário dependem os orçamentos e recursos financeiros. O prof. Francisco Brandão dissertou acerca de como funciona, de maneira geral, a sistemática para a composição orçamentária, confirmando que foi solicitado na PLOA um recurso direcionado à Inovação. Ele reforçou as dificuldades financeiras para um apoio emergencial ao CONNEPI. O prof. José Pinheiro falou sobre a proposta de eventos científicos que foi debatida no FORPOG e que será encaminhada ao CONIF, assim como deu ciência sobre a decisão do IFPI em não sediar o CONNEPI. A Profa. Rosana Santos falou da importância de viabilizar alternativas dada a importância do CONNEPI e, caso não aconteça, que seja emitida uma nota explicativa sobre o tema. Em seguida os reitores se retiraram.

Terceiro ponto de pauta - Cursos stricto sensu na área interdisciplinar e progressão dos servidores.

O prof. José Luiz Pereira deu início à pauta e cedeu a palavra ao prof. Ruberley Souza (IFG) que discorreu sobre o Decreto Nº 5824 de 29 de junho de 2006, que estabelece os procedimentos para a concessão do Incentivo à Qualificação e para a efetivação do enquadramento por nível de capacitação dos servidores integrantes do Plano de Carreira dos Cargos Técnico-Administrativos em Educação. Ele apresentou a situação de cursos de mestrado interdisciplinares que não são contemplados no Decreto e que dificultam a concessão do incentivo à servidores que poderiam ter direito ao mesmo, que este tema está sendo discutido no FOPROP e demandou um posicionamento do Fórum acerca dos programas interdisciplinares que possa ser encaminhado ao FORGEP para subsidiar esta questão. O prof. Arthur Frantz (IF Farroupilha) expôs sobre as questões de formalidade do CNPq ao enquadrar as áreas. A profa. Elaine Bueno (IFSP) falou sobre a análise que é feita pelo setor de pessoal e que se resume a verificar o que está contido no diploma e que, portanto, é importante ver a área de concentração. O prof. José Luiz Pereira deu encaminhamento para a criação de um Grupo de Trabalho para emitir parecer (modificado depois para entendimento) sobre o Decreto Nº 5824, que ficou assim composto: Ruberley Souza - Coordenador (IFG), Elaine Bueno (IFSP), e Marcos André Silva (IFSul).

Encaminhamentos: (i) O GT fará uma proposta de parecer (entendimento) sobre o Decreto Nº 5824 e apresentará ao Fórum para os encaminhamentos (Ruberley Souza (IFG)).

Quarto ponto de pauta – Ações afirmativas na Pós-graduação.

O prof. José Luiz Pereira deu início à pauta e cedeu a palavra. O prof. Frederico Franco (IF Sudeste de Minas) que falou sobre o ofício do ministério da justiça que determina a adoção de ações afirmativas (cotas) nos programas de pós-graduação, com prazo até o dia 12 de agosto do ano corrente para que regulamente as ações



nos programas. O prof. Márcio Có (IFES) falou das ações desenvolvidas no IFES neste sentido e se colocou à disposição para compartilhar a minuta que se encontra em desenvolvimento naquele Instituto. O prof. José Luiz Pereira solicitou, então, que os IFs que dispusessem de procedimentos ou minutas neste sentido, que pudessem disponibilizar para os demais.

Encaminhamentos: (i) os colegas dos IFs que possuem minutas ou procedimentos sobre ações afirmativas irão disponibilizar aos demais (resp. TODOS).

Quinto ponto de pauta – Discussão da portaria 017 de carga horária docente.

O prof. José Luiz Pereira deu início à pauta e cedeu a palavra ao prof. Marcos Silva (IFSul) que falou da experiência no IFSul quanto aos ajustes dos procedimentos nas diretrizes da portaria e dos pontos polêmicos da mesma, citando alguns artigos, sendo corroborado por outros membros do fórum em diversos pontos. Foi discutido que se deve trabalhar esta questão de maneira propositiva, colocando este ponto na pauta do dia seguinte com a SETEC. O Prof. José Luiz Pereira encaminhou então neste sentido e reforçou que são necessárias na conversa com a SETEC questões que vão além de questões financeiras.

Encaminhamentos: (i) colocar o desconforto com a portaria 017 na pauta do dia seguinte com a SETEC. (resp. TODOS).

Neste momento surgiu uma solicitação de um novo ponto de pauta, e se iniciou uma discussão acerca de Curricularização da Pesquisa. O prof. Marcos Silva (IFSul) expôs uma experiência positiva no IFSul na disciplina “Práticas Ambientais” como um projeto piloto da curricularização da pesquisa. Outros membros teceram comentários acerca do tema e ao final se decidiu discutir esta Pauta na próxima reunião na REDITEC, de preferência com representantes do FDE, e foi criado um GT da Curricularização da Pesquisa para fazer um levantamento sobre as questões conceituais e de experiências sobre o tema e trazer na próxima reunião, sendo assim formado: Marcos Silva - Coordenador (IFSul), Márcio Azevedo (IFRN), Cladecir Schenkel (IFC) e Wander Barros (IFMT).

Encaminhamentos: (i) colocar como pauta na próxima reunião (resp. José Luiz Pereira). (ii) apresentar texto e ou proposta sobre a curricularização da pesquisa (resp. Marcos Silva (IFSul)).

O Coordenador do Fórum, às 18:00 horas, encerrou os trabalhos do dia 12 de julho de 2016.

O Fórum retomou suas atividades no dia 13 de julho de 2016 às 9:00 horas na sede do CONIF. O prof. José Luiz Pereira fez a abertura da reunião apresentando as pautas do dia e solicitando uma inversão de pauta em função de solicitação dos representantes da SETEC, alterando a pauta prevista para o período matutino para o vespertino e vice-versa. Antes da próxima pauta o GT sobre o Decreto Nº 5824 apresentou o resultado do trabalho, cujo documento foi lido e discutido, sendo dada a contribuição de que se modificasse o termo “parecer” para “entendimento”. O prof. Mário Monteiro (IFPE) sugeriu incluir no texto a indicação de consulta à Pró-reitoria de Pesquisa e Pós-graduação. Houveram algumas manifestações e foi encaminhada votação para 1. Manutenção do texto ou 2. Inclusão da consulta à PPGI. O prof. José Luiz Pereira conduziu a votação tendo sido o resultado: 1 – treze votos; 2 – doze votos, abstenção – um voto.

Encaminhamentos: (i) enviar o resultado do GT ao CONIF (resp. José Luiz Pereira)

**Sexto ponto de pauta – Informações sobre WFCP/REDITEC**

O prof. José Luiz Pereira deu início à pauta e cedeu a palavra ao prof. Márcio Có (IFES) que fez uma explanação acerca da programação e das ações em andamento do WFCP e REDITEC, esclarecendo que houve uma recente mudança, sendo os eventos de 23 a 26/09/16 e a reunião dos fóruns na tarde do dia 26 e durante o dia 27/09/16. O prof. Márcio Có seguiu dando detalhes do evento e respondendo a dúvidas eventuais, encerrando sua fala com um convite para que todos aproveitem bem os eventos.

Sexto ponto de pauta – Expediente

O prof. José Luiz Pereira deu início à pauta e cedeu a palavra ao Prof. José Pinheiro (IFAM) que falou a respeito do ENPROP que este ano será realizado em Manaus no período de 23 a 25 de novembro, no qual o Regional Norte do FOPROP está organizando. Alguns membros fizeram comentários acerca da importância de participação dos IFs no FOPROP. O prof. Frederico Franco (IF Sudeste de Minas) solicitou que o IF que tenha conseguido pagar a anuidade do FOPROP que possa socializar o procedimento com os demais.

Encaminhamentos: (i) socializar o procedimento para pagamento da anuidade do FOPROP (resp. TODOS).

Neste momento o prof. José Luiz Pereira deu um intervalo de 20 min na reunião, tendo sido retomada em seguida para o próximo ponto de pauta.

Sétimo ponto de pauta – Reunião das Regionais do FORPOG

O prof. José Luiz Pereira deu início à pauta solicitando que as regionais se dividissem para suas reuniões. O prof. José Pinheiro auxiliou na divisão dos espaços para a reunião dos regionais e cada Regional deu início à sua reunião, e ao final se seguiu o intervalo de almoço.

Oitavo ponto de pauta – Reunião com representantes da SETEC

No retorno do almoço o prof. José Luiz Pereira deu continuidade à pauta, apresentando os representantes da SETEC, Sr. Geraldo Andrade, Sr. Francisco Granata e Sr. Eder Sacconi. A profa. Rosana Santos fez uma fala a respeito do fórum e suas ações ao longo dos últimos anos, destacando o crescimento das ações de pesquisa, pós-graduação e inovação. O Sr. Geraldo Andrade se apresentou, informando que ocupa assessoria orçamentária na SETEC e fez algumas considerações sobre o NEPI, informando que este era uma parceria com o IFB que, por solicitação do IFB, está sendo descontinuada, mas que a mesma continua em uma parceria com o IFGoiano, cujas conversas já estão avançadas. O Sr. Francisco Granata se apresentou e comentou sobre sua atuação de apoio na Setec, sobre a atuação em um modelo de gestão cooperado e que seria interessante no futuro se pensar em um NEPI por região. Em seguida o prof. José Luiz Pereira apresentou um trabalho desenvolvido pelo Fórum, que consistiu em levantamento dos resultados da rede em 2015 em comparação com dados que foram levantados pelo fórum em 2009 com base no ano de 2008. Ao longo da apresentação os dados consistentes de melhoria na pesquisa, na pós-graduação foram apresentados, em alguns momentos enfatizados por outros membros, principalmente a continuidade e ampliações dos editais do CNPq/SETEC e uma agenda com a CAPES. Ao final da apresentação



foram discutidos alguns pontos importantes para a pesquisa, pós-graduação e inovação, falando de sua importância e de como isto influenciou nos números que foram apresentados e a necessidade de perenizar e ampliar estas ações (vide apresentação em anexo). O Sr. Geraldo Andrade elogiou os resultados da rede e se comprometeu a levar uma agenda propositiva com a CAPES, assim como sugeriu que fossem mais utilizadas as FAPs estaduais, o fortalecimento da chamada RHAIE e a relação da Embrapii com a rede. O Sr. Eder Sacconi se apresentou e esclareceu que está previsto um edital para 03 polos embrapii este ano, e que haverá continuação dos editais 017 e 094 através de uma chamada denominada inováIF, mas não precisou data. O prof. Vicente Oliveira (IFF) falou sobre o polo do IFF e o prof. José Pinheiro reforçou a importância de tornar uma política as iniciativas com os editais 017 e 094. Neste momento o Sr. Geraldo Andrade pediu licença para participar de uma reunião com o CONIF, reafirmando a intenção de trabalhar em cooperação com o Fórum e com toda a rede. O prof. Marcos Silva (IFSul) fez comentários sobre a portaria 17 que trata da carga horária docente e da necessidade de rever a portaria, sendo corroborado por outros membros. O prof. Mário Monteiro (IFPE) sugeriu que fosse avaliada uma estrutura mínima para os NITs nos IFs. O Sr. Francisco Granata comentou que não havia tratado da questão da portaria 017 com o secretário, mas que levaria a ele este desconforto com a sugestão de suspensão da portaria para discussão entre os Fóruns envolvidos. O Sr. Eder Sacconi aproveitou o momento para divulgar sobre a seletiva da Worldskills que terá a exposição dos projetos em novembro na cidade de Brasília.

Antes de se encerrar a reunião, o prof. José Luiz Pereira agradeceu aos representantes da SETEC e aos membros pela participação. Nada mais havendo, eu José Pinheiro de Queiroz Neto, Secretário Geral deste Fórum, lavrei a presente ata, que será assinada por todos os participantes.

Antônio Carlos Vilanova (IFMT) _____

Ana Paula Palheta Santana (IFPA) _____

Augusto Cesar dos Santos (IFTO) _____

Arthur P. Frantz (IF Farroupilha) _____

Auzuir Ripardo de Alexandria (IFCE) _____

Ayrton de Sá Brandim (IFPI) _____

Carlos Henrique Almeida Alves (IFAL) _____

Cícero Antônio de S Araújo (IFSertão-PE) _____

Cladecir Alberto Schenkel (IFC) _____

Clodoaldo Machado (IFSC) _____

~~Conrado de S Rodrigues (CEFET-MG)~~ _____

Delfran Batista dos Santos (IF Baiano) _____



340	Eduardo Giroto (IFRS) _____
341	Elaine Inácio Bueno (IFSP) _____
342	Ezequiel Burkarter (IFPR) _____
343	Fabiano Guimarães Silva (IF Goiano) _____
344	Francilda Araújo Inácio (IFPB) _____
345	Frederico S. Caldoncelli Franco (IF Sudeste MG) _____
346	Gilmar Alves Lima Júnior (IFRO) _____
347	Jaci Lima da Silva (IFRR) _____
348	José Luiz A. R. Pereira (IF Sul de Minas) _____
349	José Luiz de Oliveira e Silva (IFPI) _____
350	José Pinheiro de Queiroz Neto (IFAM) _____
351	José Roberto B. Pereira (IFPA) _____
352	Márcio Adriano de Azevedo (IFRN)
353	_____
354	Luiz Gustavo da Cruz Duarte (IFBA) _____
355	Luiz Pedro Plese (IFAC) _____
356	Márcia Martins de Oliveira (CPIL) _____
357	Márcio Adriano de Azevedo (IFRN)
358	_____
359	_____
360	Márcio Có (IFES) _____
361	Márcio José de Santana (IFTM) _____
362	Marco Hiroshi Naka (IFMS) _____
363	Marcos André B Vaz da Silva (IFSul) _____
364	Mario Antonio Alves Monteiro (IFPE) _____
365	Marley Garcia Silva (IFB) _____
366	Mira Wengert (IFRJ) _____
367	Natilene Mesquita Brito (IFMA) _____
368	Neimar de Freitas Duarte (IFMG) _____
369	Rodrigo Tomás Nogueira Cardoso (CEFET-MG) _____
370	Rogério Mendes Murta (IFNMG) _____
371	Ruberley Rodrigues de Souza (IFG) _____

372	Ruth Sales Gama de Andrade (IFS) _____
373	Vicente de Paulo Santos de Oliveira (IFF) _____
374	Vinícius Batista Campos (IFAP) _____
375	<u>Wander Miguel de Barros (IFTM) _____</u>
376	